

DEBA

El Amaikak de Preferente quiere defender el liderato del grupo ante su afición

DEBA. Nueve plantillas del Amaikak Bat saltarán durante este fin de semana a los campos decididos a hacerse con los tres puntos. La intención es mejorar las sensaciones de la jornada pasada, cuando únicamente ganaron dos equipos, el Preferente y el Primera Infantil.

El cadete femenino, por su parte, descansó, por lo que afrontará un nuevo encuentro con la intención de seguir por el buen camino.

Los mayores del club se han puesto en lo más alto de la tabla y sin nadie que le acompañe, ya que lidera la clasificación con un punto más que el Ikasberri.

El Amaikak está completando un buen juego esta temporada y puede presumir de ser un equipo serio tanto en defensa como en ataque. Esta jornada recibe a un Beasain que va en los puestos de arriba, por lo que no pondrá las cosas fáciles, sobre todo a la defensa, ya que es el conjunto más goleador del grupo.

Los juveniles se están encontrando una División de Honor muy complicada y, aunque empezaron bien, han ido perdiendo posiciones en la tabla hasta caer a la séptima posición.

Los debarras tratarán de mirar más para arriba, para lo cual el primero reto será ganar al Aretxabaleta esta jornada. El Amaikak se verá las caras con un equipo que encaja muchos goles, por lo que tratará de hacerse fuerte en ataque.

El juvenil femenino cayó la jornada pasada, pero está haciendo una buena campaña. Va cuarto, únicamente con tres puntos menos que el líder, por lo que tienen todas las puertas abiertas. Este fin de semana se tendrán que desplazar a Azpeitia para jugar ante un Lagun Onak con el que van empatadas en la tabla.

Los cadetes están rindiendo bien esta campaña y eso les ha llevado hasta la séptima plaza. Tras caer la pasada jornada por la mínima ante



El equipo de Preferente recibe hoy al Beasain. :: A. SALEGI

PARTIDOS

Preferente: Contra el Beasain. En Errota Zar hoy, a las 16.30 horas.

Juvenil: Frente al Aretxabaleta. En Ibarra, de Aretxabaleta, hoy, a las 16.00 horas.

Juvenil F: Ante el Lagun Onak. En Garmendipe, de Azpeitia, hoy, a las 11.00 horas.

Cadete: Contra el Lazkao. En Errota Zar, hoy, a las 12.00 horas.

Cadete F: Ante el Arizmendi. En Errota Zar hoy, a las 10.00 horas.

Infantil: Contra el Burumendi B. En San Migel, de Mutriku, hoy, a las 12.00 horas.

Infantil T: Frente al Lagun Onak. En Errota Zar mañana, a las 11.00.

Infantil F: Ante el Zarautz B. En Asti, de Zarautz, hoy, a las 09.30.

Alevín R: Contra el Orioko. En Asti mañana a las 09.30 horas.

el Lagun Onak, los debarras buscarán resarcirse ante un Lazkao que únicamente va un puesto por arriba en la clasificación.

El Amaikak tratará de sacar su mejor versión para quedarse en Errota Zar con los tres puntos en juego.

Las cadetes son colideres

Las chicas del cadete están intratables esta temporada y lo demuestran en cada jornada. Las debarras, en estos momentos, son colideres, junto con el Ordizia, aunque llevan un partido menos en su casillero.

El Amaikak cuenta sus encuentros por victorias hasta el momento, y, después de descansar el pasado fin de semana, regresarán con la intención de volverse a colocar primeras en solitario, para ello se esforzarán en ganar a un Arizmendi cuarto.

ONDARROA

Descargados 471.662 kilos de bonito en Ondarroa

ONDARROA. La campaña de bonito para las flotas que descargan en Ondarroa han sido en este año mucho mejor que los dos últimos años.

La campaña del bonito, que arrancó el pasado mes de julio y que se acaba de dar por finalizada en Gipuzkoa, ha contado con unas capturas cercanas a los cinco millones de kilos. La flota vizcaína por su parte se ha tenido que conformar con alrededor de un millón de kilos, aunque los barcos más pequeños, los de cacea, seguirán con las faenas.

Ondarroa ha registrado un total de 471.662 kilos que han supuesto una facturación de 1.465.984 euros, con un precio medio de la especie de 3,11 euros-kilo, justo la mitad de todo lo descargado en Bizkaia.

Tras un 2014 pésimo en capturas en julio y agosto el bonito se ha acercado a la costa después de unos años en los que la flota había tenido que desplazarse hasta aguas de Irlanda y a las islas Azores, con el consiguiente sobrecoste en combustible y tiempo.

En el año 2014, Ondarroa registró 156.649 kilos con una facturación de 502.807 euros, con un precio medio de la especie de 3,21 euros-kilo. En el 2013 las capturas fueron de 399.717 kilos, con un precio medio de 3,13 euros-kilo y una facturación de 1.250.385 euros.

La pesquería cuenta con la participación de noventa barcos vascos y aproximadamente 800 pescadores.

Los barcos grandes de cebo vivo,

que en primavera se dedican a la anchoa, han podido realizar capturas regulares de tünidos a lo largo de julio y agosto. No obstante, en setiembre se produjo la aparición de bonito pequeño, más conocido como 'mono', que redujo el precio medio a 3,3 euros/kilo, después de haber cotizado en verano a 4 euros, en verano. En Bizkaia, con menores capturas, el precio medio ha sido de 3,70 euros/kilo.

Frente a las notables capturas protagonizadas por los bancos grandes de cebo vivo, las embarcaciones pequeñas, las de cacea, no pueden felicitarse por haber cosechado una buena costera. Aurelio Bilbao, de la Federación de Cofradías de Bizkaia, ratifica que las capturas han sido «muy flojas» para estos barcos. Y es que, cuando el bonito se dispersa, esta flota obtiene buenas capturas, pero cuando se concentra en nuestra costa no obtienen buenos resultados.

Desde finales de los 80, los expertos han constatado un cambio en las rutas migratorias del bonito del norte. Esta especie sigue dos itinerarios en su búsqueda de alimento: el que discurre pegado a la costa cantábrica de un lado, y la ruta azoriana, en la que se concentra al suroeste de Irlanda.

La primera casi había desaparecido, con el consiguiente impacto negativo para este subsector, aunque parece ahora que retorna. También se aludía como otra causa de la caída de capturas al cambio de corrientes o al de hábitos de las especies que sirven de alimento al bonito.

ERMUA

Juanma Bajo Ulloa, en 'Las tardes de Izarra Centre'

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El jueves 5 de noviembre, Izarra Centre recibirá al director de cine Juanma Bajo Ulloa que nos hablará de 'Cómo contar historias y no morir en el intento'. Los asistentes tendrán la oportunidad de conocer el punto de vista del director y de charlar con él sobre la situación actual de la industria cinematográfica y el emprendizaje en el ámbito cultural.

Juanma Bajo Ulloa ha sido un cineasta precoz, obteniendo un Goya a los 22 años, ganador del festival de San Sebastián con 'Alas de mariposa' a los 23 años y 'La Madre muerta' a los 25, filme con el que más galardones internacionales ha conseguido. Tras abrir las puertas a un nuevo cine español,

llegó el taquillazo de 'Airbag'. Tras esta vertiginosa etapa, y siempre crítico con la industria del cine nacional, inicia un período diferente, más ecléctico en el que tiene cabida el teatro, el cine documental, los videoclips, la publicidad y la zarzuela. La Fundación Izarra, bajo el título 'Las tardes de Izarra Centre 360', organiza un ciclo de encuentros con profesionales de prestigio en sus sectores, para crear un punto de encuentro donde aprender formas de emprendimiento y facilitar la innovación y la mejora competitiva. Todas las personas y empresas pueden acudir de manera gratuita. Sólo es necesario inscribirse en administracion@fundacionizarra.eu. Las plazas son limitadas.

EN BREVE

Tene Mujika Beka

Udalak eta Elkar argitaletxeak Tene Mujika Bekaren edizio berri bat aurkeztu dute. Honen helburua Euskal Herriko historia hurbilaren ezagutzera zabaltzea da eta honetarako ekimen hau berriro aurkeztu dute. Izena emateko epea abenduaren 11a bukatzen da eta aukeratzeko den proiektuaren egileak 6.000 euroko saria jasoko du.

Autobús para la Behobia

Deba Xtreme Kirol Taldea ha organizado un autobús para acudir el 8 de noviembre a la Behobia-San Sebastián. Las personas que todavía se quieran apuntar tendrán que acudir a Landa Janari Denda para dar el nombre y reservar plaza. El precio del viaje todavía está sin determinar, ya que variará según el número de personas que se apunten. El vehículo saldrá en dirección a Behobia a las 8.00 horas y hará escala en Itziar.

Teléfonos de interés

El teléfono correspondiente al Ayuntamiento y a la Policía Municipal es el 943-192840. EuskoTren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias, incluido bomberos. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700, la Guardia Civil el 943-201725. En lo que a hospitales se refiere el de Mendara tiene 943-032800.

Deportes plantea arreglar la pista de atletismo de Ermua en 2016

La decisión es consecuencia directa de las solicitudes continuas del grupo local de atletismo, con grandes atletas nacionales

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. El arreglo de la pista de atletismo del complejo deportivo de Betiondo es una de las inversiones prioritarias de la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Ermua para 2016.

Desde el área municipal de Deportes se estudia en la actualidad el proyecto que se pretende ejecutar el año que viene, aunque este aspecto se debatirá en los presupuestos del próximo ejercicio y se deberá acordar con el resto de grupos políticos del Ayuntamiento.

El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Ermua, José Ramón Gombau, que ha adoptado su cargo recientemente tras la renuncia de la concejala Lorena López, asegura que su intención es la de incluir una dotación presupuestaria para este fin en las próximas cuentas municipales. Además asegura que, pese al poco tiempo que lleva en su cargo, es conocedor de «que la pista de atletismo no está en condiciones» y de las solicitudes del colectivo de atletismo para realizar las mejoras de esta infraestructura municipal.

Aún se desconoce cuál será la inversión necesaria para esta mejora «ya que se han solicitado presupuestos y al ser muy dispares debemos estudiarlo. No queremos adelantar nada», concluye.

La mejora de estas instalaciones es una solicitud que lleva presentando el colectivo de atletismo de Ermua desde hace muchos años. Plantean que «incluso desde la construcción del complejo deportivo avi-



En la imagen, grosor del material necesario (izquierda) y el grosor del actual suelo de atletismo. :: A. L.

samos que el material utilizado no era el adecuado para la pista de atletismo, era un capa demasiado fina».

El problema se ha acrecentado con el paso del tiempo, ya que la instalación al aire libre lleva en funcionamiento más de una decena de temporadas y pese a los diferentes arreglos o parches que se han realizado en el suelo de la pista, que son evidentes a la vista, la instalación no presenta una mejora y cuenta con desconchones y roturas en su estructura actual.

El colectivo de deportistas ermuares advierte que las deficiencias del material «que debiera ser como mí-

nimo el doble de grueso para poder practicar el atletismo de modo adecuado» provocan «numerosas lesiones en nuestros atletas» y entienden que «sería conveniente instalar al menos una doble capa de material en el firme». Los atletas deben utilizar zapatillas de clavos (habituales en la competición) para sus entrenamientos «y debido a que el material es tan fino los clavos chocan contra el suelo y golpean las rodillas y los tobillos produciendo las consiguientes lesiones».

En la actualidad, la zona de saltos, que es la más utilizada por parte del citado colectivo, es la que

peor situación presenta. Son evidentes los desconchones en el firme y el material que se desprende del suelo.

Deportistas de primera línea

Cabe destacar que este colectivo deportivo ha conseguido en las últimas décadas contar con deportistas de élite como Javier Villalobos (60 medallas en campeonatos de España), Alex Soto (campeón de España en varias ocasiones y tercero del mundo), Mikel Jiménez (quinto del mundo), Arantza Moreno y Leire Gorrotxategi (campeonas de España), entre otros muchos atletas.

El IMD amplía el horario de apertura de las salas de fitness y cardio

:: A. L.

El Instituto Municipal de Deportes de Ermua ampliará el horario de sus salas de fitness y cardio durante los domingos y festivos un total de 4 horas más hasta finales del mes de marzo. De este modo el IMD da apertura a la nueva temporada de cursos y servicios deportivos que oferta en su instalación del polideportivo municipal ermuaarra.

De este modo, estos dos espacios deportivos abrirán sus puertas, después de la experiencia piloto que se puso en marcha de enero a marzo de este año, los domingos y festivos entre las 9 y las 13 horas.

Las salas contarán en todo momento con supervisión constante por parte del personal monitor del IMD, que se encargará de planificar, programar y evaluar de forma individual y personalizada la actividad física de las personas usuarias de este servicio.

Este nuevo horario se aplicará de forma temporal desde mañana hasta el mes de marzo del 2016.

Desde el IMD aclaran que «la ampliación de horario beneficiará de forma directa y sin coste adicional alguno a las más de 510 personas dadas de alta actualmente en cursos fitness o premium».

EN BREVE

Horarios del cementerio para estas jornadas

El cementerio ermuaarra permanecerá abierto hoy de 9.00 a 20.00 horas. Además el personal de la Brigada de Obras del Ayuntamiento de Ermua permanecerá en la instalación para ayudar y atender las peticiones de las personas visitantes, de 10.00 a 13.00 horas y de 15.00 a 17.00 horas.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	902 101 210
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
El último cazador de brujas 17.00-19.45-22.30
La gran noche 17.00-19.45-22.30
Hotel Transilvania 2 17.00
Amama 19.45-22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
La playa de los ahogados 19.30
Irrational Man 22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30,
--

20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.
--

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.
--

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.
--

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Goikoetxea (Ibarkurutze, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale s/n). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).
